

ABSTRAK

Arinda Rahmi, 2021 : Analisis Peran Pentahelix Di Agrowisata Batu Patah Payo Kota Solok. Skripsi. Program Studi D4 Manajemen Perhotelan. Jurusan Pariwisata. Fakultas Pariwisata Perhotelan. Universitas Negeri Padang

Penelitian ini dilatar belakangi oleh belum berjalannya peran dari model pentahelix yang meliputi unsur akademisi, unsur bisnis, unsur komunitas, unsur pemerintah, serta unsur media. Penelitian ini penting dilakukan untuk mengetahui peran apa saja dalam model pentahelix yang penting diperhatikan untuk perkembangan Agrowisata Batu Patah Payo Kota Solok serta untuk mengetahui berjalan atau tidaknya unsur pentahelix sehingga memudahkan dalam melakukan perbaikan untuk pengembangan Agrowisata Batu Patah Payo Kota Solok yang sesuai dengan rencana pengembangan yang telah dibuat.

Bentuk penelitian yang digunakan yaitu penelitian deskriptif kualitatif dengan metode survey. Informan pada penelitian ini yaitu berjumlah 2 orang dari unsur akademisi, 1 orang unsur bisnis, 2 orang unsur komunitas, 2 orang unsur pemerintah, serta 2 orang unsur media. Data ini di analisis dengan teknik yaitu reduksi data, penyajian data, dan pengambilan keputusan

Hasil penelitian ini secara keseluruhan yaitu mendeskripsikan peran-peran daripada masing-masing unsur pentahelix yang meliputi unsur akademisi: melakukan pelatihan kuliner dari program pengembangan nagari binaan, unsur bisnis: menjadi offtaker dan membina petani kopi, mengolah hingga memasarkan produk kopi payo dengan harga yang lebih menguntungkan bagi petani kopi, unsur komunitas: mengembangkan pariwisata seperti SDM pariwisata sangat diperlukan dalam kegiatan wisata karena wisatawan yang berkunjung berinteraksi dengan masyarakat lokal dan juga pokdarwis itu sendiri, unsur pemerintah: pemerintah serta OPD yang lain bekerjasama untuk mengembangkan Agrowisata Batu Patah Payo demi mendatangkan kembali wisatawan dan agar destinasi tersebut dapat dikatakan sebagai pariwisata berkelanjutan, serta unsur media: memberikan informasi terkait Agrowisata Batu Patah Payo dan membantu mempromosikan Agrowisata Batu Patah dengan mengunggah foto ataupun video ke media sosial yang dimiliki unsur media seperti Facebook, Instagram, YouTube dan juga ke situs atau Web yang dimiliki media tersebut di Agrowisata Batu Patah Payo Kota Solok.

Kata Kunci: peran, pentahelix, agrowisata